

Forums pour l'entourage

Au secours

Par Tata30 Posté le 18/10/2022 à 21h30

Bonsoir j espère que vous pourrez m aidez un peu

Je vs explique brièvement la situation

Je suis en couple depuis 18 ans avec mon conjoint, nous avons 2 enfants de 3 ans et 5 ans, nous avons fait construire ensemble une belle maison...

J ai découvert depuis la naissance de mon second fils que mon compagnon jouait à des paris sportifs (ceux qu on fait o bureau de tabac),au début petite somme..... mais en fin 2019 on a failli se retrouver à la banque de France interdit bancaire....,donc j ai pris les devants nos avons fait une désolidarisation du compte joint, maintenant chacun son compte basta,donc Mr me donne par virement 1000 euros par mois car c moi qui paye tout (crédit maison avec regroupement de crédit, eau,EDF,tel maison....) Lui de son compte paye par virement sa mutuelle,SFR

Donc j en revient à Mr, lorsque nous avons fini par se retrouver à la banque de France,mes boparents nous ont envoyé plusieurs virements bancaires enfin sur mon compte,donc c revenu ds l ordre....

Mr à jouer de grosses sommes 100,200,2500,300,350,500... avec des périodes où il ne joue pas,il a gagné 2 fois depuis qu il joue autour de 350 euros

Mais la j ai appris que Mr avait soit disant fait un crédit à la consommation car il a joué 5000euros!!!!

Et le pire ds tout ça c est que Mr à piquer ds le sac de sa collègue 100 euros !!! Du coup sa collègue de boulot m a appelé pour me le dire.... Résultats Mr fait le Calimero mais ne se remet pas en question,il se pose en victime !!!

En attendant moi et ses enfants ont subi sa mauvaise humeur+++,Mr à pas l air disposé à vouloir se soigner,il reconnaît cependant avoir un pb mais ne sais pas si il a envie de changer la donne

Que faire ??

Petite précision je suis assistante maternelle agréée,donc pour moi il est impassable que je quitte ma maison et franchement je n en n ai pas envie !!

1 réponse

Mystikmadara - 22/10/2022 à 09h32

Bonjour je comprends ta détresses et ta colère je me permet de te tutoier moi se qui m'a aider c'est ma femme elle a appris car elle ne comprenais pas pourquoi j'étais toujours à découvert le faite d'être confronté à mes compte bancaire en sa présence mais fait mal mais ma aider a ouvrir les yeux une chose qui pourrait t'aider c'est qu'il se fasse interdir de jeu au prêt de 1 anj sa dur 3ans et tu peux après 3ans refaire une demande c'est une addiction et c'est dure de sans débarrasser sans aide surtou la tienne j'espère t'avoir aider un peu fait lui ouvrir les yeux même si la discussion sera difficile sa peu que l'aider